

Sosialisasi Aplikasi Super Polri Presisi oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Sep 22, 2023 - 12:32



Sosialisasi Aplikasi Super Polri Presisi oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Parakansalak, Jumat (22/09/23) - Bripka Arry Bawono, seorang polisi dari Polsek Parakansalak, yang merupakan bagian dari Polres Sukabumi, dengan antusias melakukan kegiatan sosialisasi terkait aplikasi "Super Polri Presisi" kepada warga masyarakat. Tujuan dari sosialisasi ini adalah untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang manfaat dan fungsi dari aplikasi tersebut dalam mendukung upaya pelayanan kepolisian yang lebih efektif.

Aplikasi "Super Polri Presisi" merupakan sebuah inovasi dari Kepolisian Republik Indonesia (POLRI) yang bertujuan untuk mempermudah akses masyarakat

dalam melaporkan kejadian kriminal serta mempercepat tanggapan pihak kepolisian. Dalam sosialisasi ini, Bripka Arry Bawono menjelaskan cara menggunakan aplikasi tersebut, mulai dari langkah-langkah pengunduhan hingga penggunaannya dalam melaporkan kejahatan.

Selain mengenalkan aplikasi tersebut, Polisi RW juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk tetap berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan perumahan dari potensi kejahatan, terutama kejahatan curanmor yang belakangan ini mengkhawatirkan. Himbauan tersebut mencakup langkah-langkah preventif yang dapat dilakukan oleh warga, seperti meningkatkan kewaspadaan, mengunci kendaraan dengan baik, dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

Dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih aman, kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangatlah penting. Sosialisasi ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara polisi dan warga masyarakat, serta meningkatkan kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Melalui penggunaan aplikasi "Super Polri Presisi" dan partisipasi aktif warga, diharapkan dapat diciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga Parakansalak.